

文教厚生委員会会議録

平成26年2月18日（火）

午後3時24分 開 会

○澤田勝委員長

ただ今から文教厚生委員会を開会します。今日は、それほど長時間ということは考えていなくて、短時間で終わればなと思っています。協議第1として、閉会中の調査事項についてを議題とします。昨日までが期限ということで、各委員の皆様方から先週の一宮市の視察も含めて、今までの調査についてご意見等をいただきありがとうございました。本日皆様のお手元にお配りさせていただいたところですので、読んでいただいていないと思いますので、今後の流れとしまして、そろそろ当局に対しての提言というものを作り上げていこうと、委員会報告を作り上げていこうというふうに思っております。その中で、昨日までにいただきました各委員の皆様からのご意見等を踏まえながら作っていきなと思っていますので、よろしくをお願いします。まず、昨日までにいただきました、今のところ書面でいただいておりますけど、いただいた中で、ポイント等補足説明したいこと等ありましたら、お願いしたいと思いますが、ないようでしたらこれをそれぞれお配りさせていただく程度にしまして、正副委員長もこれを参考に委員会報告のたたき台を作り上げていきなと思っています。少し今年度をさかのぼりますと、去年の7月の終わりに、SAKAI保育園やつくし学園、9月には教育実践授業研究発表会、これは成岩小学校と亀崎小学校ですけど、あらゆるところへ市内視察も含めてできるだけ幼保小中一貫教育に関連したところには出向かせていただいたと思っています。市内や県外視察だけにとらわれず、今の半田市としてもさまざまな取り組みをしている中で、今後こういった提言をしたいということがあれば、箇条書きで結構ですのでご意見いただければと思います。正副委員長が素案を作成した後でも結構ですけど、もし事前に加えたい提言があれば、事前に申し出ただければと思います。主には昨日までにいただきました各委員の方々の意見も参考にしながら作っていきなと思っていますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」と呼ぶものあり】

ありがとうございます。補足はありませんでしょうか。

○渡辺昭司委員

補足ではありませんけど、最後には明確な提言がきちんとできるような形でできればなと思っていますので、そこについてははっきり時間を費やしていきなと思っていますのでよろしくをお願いしたいと思います。

○澤田勝委員長

ありがとうございます。今回学校運営協議会なんかも注目してみてきたつもりですけど、それぞれ各委員の皆さん方でも受け止め方も違うと思いますし、そこらへんも一度素案を作ってから議論できればなと思っていますので、今渡辺委員からいただきましたことについても、できるだけ各委員の考え方も踏まえながら作り上げていきなと思っていますので、よろしくをお願いします。ほかにございませんでしょうか。

【「なし」と呼ぶものあり】

ありがとうございます。次回の委員会の日程だけ決めたいと思うんですけど、3月議会が終わって今年度中に再度委員会を開きたいなと思っています。案として、3月26

日の水曜日、27日の木曜日の午前中、この辺で調整できればなと思いますが、ご都合はどうですか。

【発言する者あり】

次回の委員会は、3月26日水曜日の午後1時30分から行いたいと思いますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」と呼ぶものあり】

それまでには、委員会報告の素案を作成してお配りしたいと思いますので、よろしくお願ひします。その他で何かございませんか。

【「なし」と呼ぶものあり】

以上で文教厚生委員会を閉会します。

午後3時32分 閉 会